

Dépliant électronique pour les candidats au poste de membre du conseil d'administration

Prénom : **Alexandre Mahougnon Aurel**

Nom de famille : **Zoumman**



Pourquoi souhaitez-vous devenir membre du conseil d'administration de l'ASAF ?

Chères et chers membres d'ASAF,

Je me présente avec l'ambition de poursuivre le travail entamé ces deux dernières années au sein de notre organisation, autour de trois priorités essentielles :

1. **Consolider et opérationnaliser les structures d'ASAF** : Il est essentiel de finaliser l'organisation interne et de rendre pleinement opérationnelles toutes nos structures. Cela permettra à chaque membre de profiter pleinement des opportunités qu'offre notre réseau, tout en garantissant une gestion efficace et transparente.

2. **Promouvoir et vulgariser les opportunités de bourses à travers le continent et au-delà** : L'accès à l'éducation de qualité est un pilier fondamental pour l'avenir de l'Afrique. Renforcer la diffusion des informations sur les bourses financées par l'UE est une priorité pour élargir l'accès des jeunes Africains à ces ressources, qu'ils soient dans les zones rurales ou urbaines.

3. Renforcer les capacités des membres et améliorer leur employabilité : ASAF doit jouer un rôle clé dans l'acquisition de compétences essentielles pour ses membres, que ce soit à travers des formations, des ateliers ou des partenariats avec des institutions et des entreprises. Cela permettra non seulement de rendre nos membres plus compétitifs sur le marché du travail, mais aussi de contribuer à l'essor socio-économique de leurs pays respectifs.

ASAF est une grande famille, et il est crucial de préserver cette unité autour des enjeux qui touchent notre continent. L'accès pour tous à une éducation de qualité, le développement de compétences et l'égalité des chances doivent être au cœur de nos actions.

La vision est claire : faire d'ASAF un acteur incontournable du développement éducatif et professionnel en Afrique.

Quelle est votre vision pour ASAF ?

Ma vision pour ASAF

Je vois ASAF devenir un véritable forum panafricain, un espace où la voix de chaque membre est non seulement écoutée, mais également valorisée. Mon ambition est de transformer ASAF en une organisation légalement constituée, capable de nouer des partenariats stratégiques avec des institutions et organisations partageant nos valeurs. Ces collaborations permettraient de créer de nouvelles opportunités pour l'ensemble de nos membres, tout en renforçant notre impact sur le continent.

Mon objectif dépasse la simple promotion des bourses financées par l'Union européenne. Il s'agit également de mettre en avant les réalisations de nos membres, de célébrer leurs réussites et de contribuer activement à leur développement professionnel. ASAF doit devenir un moteur de la carrière de ses membres, en les

soutenant à chaque étape de leur parcours, et en leur offrant les outils nécessaires pour réussir et s'épanouir.

En résumé, ma vision pour ASAF est celle d'un réseau solide, uni, et véritablement panafricain, où chaque membre peut se développer, prospérer et contribuer au futur de l'Afrique.

Quelles sont les compétences que vous apportez à ce poste et quelles sont les contributions que vous souhaitez apporter ?

Compétences apportées pour soutenir et consolider ASAF

Avec plus de 10 ans d'engagement associatif, je dispose d'une expertise solide en gestion d'organisation, leadership, et coordination d'équipes diversifiées. J'ai démontré ma capacité à planifier et organiser des événements de manière efficace, à conduire des formations pertinentes, et à assurer une gestion rigoureuse au sein de structures complexes.

En tant que chercheur et ancien responsable de la coopération régionale et de l'intégration, j'ai acquis une expérience reconnue dans la gestion de projets collaboratifs à grande échelle. Mon leadership au sein d'équipes pluridisciplinaires a été couronné de succès, garantissant ainsi l'avancement des initiatives tout en favorisant une cohésion forte entre les membres.

De plus, ma formation en gestion de projet et en sciences me permet d'allier rigueur, vision stratégique et sens du détail. Ce sont ces compétences qui me permettront de soutenir le réseau ASAF, de renforcer ses structures existantes et de favoriser la pérennité de notre organisation dans un contexte panafricain en pleine évolution

Pourquoi devriez-vous être élu membre du conseil d'administration de l'ASAF ?

En tant qu'actuel vice-président d'ASAF, je connais intimement le fonctionnement de notre réseau, son mode de financement ainsi que le contexte dans lequel nos activités sont soutenues. Cette expérience m'a permis d'identifier précisément les

leviers stratégiques sur lesquels nous devons nous appuyer pour faire avancer ASAF au bénéfice de ses membres.

Occupant une position centrale dans la gestion du réseau, notamment à travers la coordination des co-ambassadeurs, j'ai non seulement contribué à son expansion, mais aussi acquis une profonde compréhension des défis globaux et des contextes spécifiques à chaque pays. Cette connaissance me permet de mieux appréhender les réalités nationales et de proposer des solutions adaptées pour surmonter les obstacles.

Fort de cette expérience, je suis pleinement engagé et prêt à consacrer le temps nécessaire à ce rôle, car je comprends que cela exige une grande disponibilité. Je suis également convaincu de pouvoir jouer un rôle de catalyseur au sein du conseil d'administration, en apportant un soutien unificateur à mes collègues, tout en les accompagnant dans leurs responsabilités respectives.